

Compagnie des Archers Quevenois



Quéven, le 23 octobre 2023

Compte-rendu de réunion du CODIR du 23 octobre 2023 A la salle de Kerlaran à Quéven

Présents : Didier SANS, Alain DEVILLIERS, Nolwenn GOASGUEN, Christian GUILLEMAUD, Laurent HANIN, Guy LEBAGOUSSE, Lucie MOLINA, Thierry PIRSON, Thierry GAUDIN, Lou-Marine POUILLARD

Excusés : Maxime BOULBEN, William DAVID, Thibaud DESBONNETS

Début de séance : 18h02

1. Retour sur le dernier compte-rendu de réunion CODIR

- Didier SANS revient sur le dernier compte-rendu et explique que :
 - Le partenariat avec AquaClim, l'entreprise de Yann GRISEL, va être finalisé. Pour cette année, il prendra la forme d'un chèque de 150€ pour la compagnie et de trois panneaux publicitaires à afficher lors du concours.
 - Les éclairages pour le concours en salle ont été commandés et sont en cours de montage.
 - Le **Tir du Roy** est prévu pour le **23 juin 2024**.
 - Il sera difficile d'organiser les événements pour Partage tes flèches avant fin novembre mais une autre session au printemps pourra être réalisée.
 - Les deux conventions pour les terrains du parcours Nature ont été distribuées.
 - La commande des maillots de la compagnie a été passée. Elle concerne 10 maillots.
 - L'initiation sur le parcours Nature du samedi 14 octobre a accueilli uniquement 2 archers mais l'expérience serait à refaire car il y a d'autres archers intéressés, mais qui n'ont pas pu participer cette fois-là.
 - Le **concours Nature** est prévu pour le **21 avril 2024**.
- En l'absence d'autres questions et de commentaires, le précédent compte-rendu est validé par le comité.

2. Point sur la rentrée

- A date, il y a 55 licenciés dans la compagnie. Cela ne prend en compte que les renouvellements et les transferts. Il faudra ajouter par la suite environ 5 adultes et 9 jeunes en école de tir, ce qui devrait permettre d'atteindre un nombre similaire à la saison précédente.

3. Point sur la trésorerie

- Thierry GAUDIN fait le point sur la trésorerie : à date, le solde sur le compte est de 1 514€. Les prises de licences de la nouvelle saison représentent 6 315€, dont 3 162€ ont déjà été reversés à la FFTA. Seul 50€ ont été récupérés avec les Pass'Sport, mais il reste encore au moins 300€ qui sont en attente de versement.

Page 1 sur 3

Compagnie des Archers Quevenois

- Parmi les récentes dépenses de la compagnie, il faut compter :
 - Du matériel pour l'école de tir
 - Les empenneuses de l'atelier de Kerlaran
 - Les casiers et étagères de Kerlaran
 - Les éclairages pour le concours en salle
 - Les maillots de la compagnie
 - Les écocus à l'effigie de la compagnie

4. Organisation du concours en salle

- Didier explique qu'il y a pour le moment 33 inscriptions mais que beaucoup d'autres sont à prévoir car il y a encore du temps avant le concours.
- Il rappelle le déroulement de l'organisation :
 - Le jeudi 16 novembre après-midi, il faut regrouper tout le matériel nécessaire à Kerlaran. Le mieux est de faire une checklist [Alain].
 - Le vendredi 17 novembre matin, à l'aide des Services Techniques de la mairie de Quéven, il faut déplacer tout le matériel au gymnase de Kerlébert.
 - Le samedi 18 novembre matin, à partir de 8h, il faut installer tout le pas de tir, ainsi que la buvette, afin d'être prêt pour le premier départ dont le greffe est à 13h.
 - Lucie MOLINA et Didier SANS seront chargés d'assurer le greffe.
 - Nolwenn GOASGUEN sera responsable de la buvette. Il faut également prévoir un repas pour les arbitres le dimanche.
 - Il serait intéressant d'utiliser les tablettes du Comité Départemental pour le marquage des scores et de suivre une formation pour pouvoir les utiliser [Didier et Lucie].
 - Guy LEBAGOUSSE explique qu'il faut modifier le gabarit pour placer les blasons [Guy].
 - Nolwenn et Lucie proposent d'organiser une tombola à laquelle l'ensemble des archers peuvent participer gratuitement : ils recevront chacun un numéro lors du greffe et il y a aura un tirage au sort à la fin de chaque départ. Des lots ont déjà été obtenu auprès de boutiques de Quéven ou de Lorient, sous la forme de paniers garnis notamment. D'autres sont en cours de recherche. Cette proposition est acceptée par le comité.
 - Nolwenn demande s'il serait intéressant d'utiliser une tireuse pour distribuer des bières. Au vu du faible nombre de bières vendues lors du précédent concours, il est décidé de ne pas en prendre et de conserver le fonctionnement actuel avec les petites bouteilles à l'unité.
 - Il faudra inviter Anthony FOLLO [Didier].
 - Didier explique qu'il a commandé les médailles et qu'il ne reste que les coupes.
 - Le dimanche 19 novembre au soir, à la fin du concours, il faudra démonter le matériel et ranger le gymnase.
 - Le lundi 20 novembre matin, il faut ramener le matériel à Kerlaran avec l'aide des Services Techniques de Quéven.

5. Tir d'Halloween

- Le Tir d'Halloween aura lieu le **mardi 31 octobre**. Des activités sont prévues mais ne sont pas détaillées lors de la réunion, faute de temps.

6. Projet d'initiation avec Episol

- Didier a été contacté par Jean-Michel LE GUEN, responsable de l'association Episol de Quéven pour étudier l'organisation de 6 séances d'initiation pour les membres de l'association. Trois dates ont déjà été identifiées pour réaliser l'initiation au Ronquédo. Il s'agit de vendredi après-midi. Il se pose cependant la question de faire payer ou non

Compagnie des Archers Quevenois

la prestation, étant donné le nombre de séances. Suite aux discussions, il est décidé que Didier échangera avec Episol pour adapter aux moyens de l'association. L'idée étant de ne pas faire payer à hauteur des prestations habituelles car il s'agit d'une association de Quéven, destinée à des personnes ayant de faibles revenus, mais de demander si possible une participation pour le matériel.

7. Réparation des cibles du Ronquédo

➤ Didier explique que certaines cibles du Ronquédo commencent à être usées et nécessiteraient d'être remplacées. Elles ont pour la plupart plus de 4 ans. Il pose la question d'utiliser du stramie ou du lam'tech pour les nouvelles cibles. Suite aux discussions, il est décidé d'essayer plutôt du lam'tech, en dimensions de 130 cm, qui est plus versatile. Différents devis vont être réalisés prochainement.

8. Informations et questions diverses

- Guy explique qu'il faudrait envisager de remplacer le détecteur de métaux utilisé sur le Parcours pour retrouver les flèches.
- Didier explique que la commande pour la presse pour les arcs à poulies va être passée prochainement.
- Didier explique que tout est validé pour la nouvelle assurance, à la MAIF, qui prendra effet à partir du 7 novembre.
- Thierry POIRSON et Christian GUILLEMAUD ont commencé à réparer et renforcer les cibles de Kerlaran qui en avaient besoin. Ils vont poursuivre leurs travaux qui sont salués par le comité.
- La prochaine réunion est prévue le **lundi 27 novembre à 18h à Kerlaran.**

Fin de séance : 20h18

La Secrétaire
Lucie Molina



Le Président
Didier Sans

